



Foto: Stephan Kaminski

# NEUES VON „MÄRCHEN UND MUSIK“ NOVEMBER 2024

## Herbstglück

Mit dem Feuerabend Ende September im Michelbacher Hirtenhaus und unserem Programm „Wege zum Glück“ haben wir unsere Sommersaison beendet. Wegen der Wetterprognose wurde die Veranstaltung zum Glück kurzfristig nach drinnen verlegt und zu einem gemütlichen Hüttenabend bei Kerzenschein. Der Begeisterung der gut zwei Dutzend Gäste tat das keinen Abbruch und so konnten wir uns beim gemeinsamen Liedersingen eines vielstimmigen Chores erfreuen. Der Einladung des Hirtenhaus-Teams zu einem Feuerabend im nächsten Jahr folgen wir sehr gerne. Wir freuen uns bereits jetzt auf viele altbekannte und neue Stimmen in unserem Chor!

## Vorweihnachtsstimmung

„Wir sagen euch an den lieben Advent ...“ mit zwei vorweihnachtlichen Programmen:

Am ersten Advent, **Sonntag, 01.12.2024**, treffen wir uns **um 10.30 Uhr** zu einer Matinée im **Café-Restaurant des Helmut-Dahringer-Hauses** in Gaggenau. Es werden kleine weihnachtliche und besinnliche Geschichten zu hören sein und wir laden ein, bei unseren Weihnachtsliedern kräftig mitzusingen und so mit uns die Adventszeit zu begrüßen. Der Eintritt ist frei, Gäste sind willkommen.

Am zweiten Advent, **Sonntag, 08.12.2024**, laden wir alle dazu ein, unser Jubiläums-Programm „Nachtlichter“ ein letztes Mal in diesem Jahr in der vollen 90-Minuten-Version zu erleben. Das **Kirchl in Obertsrot öffnet** dafür **ab 16 Uhr** seine Türen, **Beginn** ist dann **um 17 Uhr, Kartenreservierung** (Eintritt: 12 €) erbeten **unter [www.kultur-im-kirchl.de](http://www.kultur-im-kirchl.de)**. Wir sind noch einmal gespannt darauf, gemeinsam mit den Zuhörenden zu erkunden, wohin Lichter nachts entschwinden und was mit Liedern und Geschichten geschieht, die nicht mehr gesungen bzw. erzählt werden. Neugierig? Dann einfach vorbeikommen und lauschen!

## Schönes neues Jahr

So früh wie selten zuvor: Fast alle Veranstaltende planen in diesem Jahr sehr vorausschauend. Und so ist die Mehrzahl unserer Termine für das nächste Jahr schon festgezurr. Neben den Proben für unsere zwei Adventskonzerte kümmern wir uns bereits voller Enthusiasmus um die Realisierung unserer Ideen für das kommende Jahr. Als Grundlage neuer Programme für erlebnisreiche, märchenhaft-musikalische Stunden im Jahr 2025 widmen wir uns zunächst dem Studium sowie der Auswahl geeignet erscheinender Geschichten und dem Aussuchen, Arrangieren sowie Erproben dazu passender Musikstücke, um beides letztendlich zu einem stimmigen Ganzen zusammenzufügen.

Gesetzt für 2025 sind bereits: unsere Reise zum Landesmusikfestival in Singen/Hohentwiel, die Sommerserenade sowie ein sonntägliches Kurkonzert im Kurpark Bad Rotenfels, jeweils zwei Matinéen für Gäste und Bewohnende des Oskar-Scherrer-Hauses sowie des Helmut-Dahringer-Hauses und der Feuerabend im Michelbacher Hirtenhaus. Informationen zu allen Auftritten und geplanten Terminen gibt es wie gewohnt über unseren Newsletter sowie unter [www.maerchen-und-menschen.de](http://www.maerchen-und-menschen.de), in der Gaggenauer Woche und den Sozialen Medien.